

Berkah di Bulan Ramadhan, Dandim 1401/Majene Serahkan kunci Rehab Rumah Tidak Layak Huni

M Ali Akbar - SULBAR.UPDATES.CO.ID

Apr 11, 2023 - 20:00



Majene - Dandim 1401/Majene Letkol inf Ricad Harisab SIP., MIP menyerahkan secara simbolis kunci Rumah Tidak Layak Huni (RTLH) kepada Bapak Samsul (47) Warga Kelurahan Rangas, Kecamatan Banggae Kabupaten Majene, Selasa (11/04/2023).

Bapak Samsul (47) merupakan warga kurang mampu yang kesehariannya bekerja sebagai buruh semen dipasar.

Kegiatan ini ditutup secara serentak oleh Pangdam XIV/Hsn pada Selasa sore melalui vicon. Ada 34 rumah yang sore ini diresmikan secara bersamaan diseluruh jajaran Kodam XIV/Hsn.



Pada kesempatan ini, Komandan Kodim 1401/Majene Letkol Inf Ricad mengucapkan terimakasih kepada Pemerintah Daerah Kabupaten Majene dan jajarannya yang telah membatu kegiatan bedah rumah ini sampai selesai. Tidak lupa Dandim juga mengucapkan terimakasih kepada Forkopimcam Kecamatan Banggae, Babinsa Koramil 01 Banggae, Bhabinkamtibmas, unsur kelurahan Ranggung dan seluruh masyarakat yang hadir dalam kegiatan peresmian bedah rumah dan penyerahan kunci secara simbolis hari ini.

Dalam sambutannya, Dandim berpesan kepada bapak Samsul semoga rumah yang diserahkan pada hari ini menjadi berkah dan dapat menjadi tempat berlindung yang nyaman bagi keluarga. Apalagi sekarang adalah bulan Ramadhan semoga membawa berkah tersendiri bagi pak Samsul dan keluarga.

Letkol Inf Ricad juga menyampaikan ucapan terimakasih yang tak terhingga kepada seluruh Masyarakat dan Babinsa dalam pembangunan kegiatan bedah rumah Tidak layak Huni di desa Rangas Ini.

“Dengan cara guyub Babinsa bersama warga bergotong-royong dalam pembangunan Rumah sehingga terwujud seperti sekarang ini, semoga apa yang dilakukan dapat menjadi sumber pahala sebagai balasan dari Allah SWT,” Ujar Dandim.

Dandim Juga menegaskan bahwa program bedah rumah tidak layak huni ini sebagai kelanjutan atas penjabaran perintah KSAD atas Program Babinsa Masuk Dapur, sehingga dengan program tersebut babinsa benar-benar mengetahui kesulitan warganya serta dapat melaporkan secara berjenjang untuk masyarakat yang harus dibantu dalam mewujudkan rumah yang layak huni. Diakhir kegiatan Dandim juga memberikan bingkisan kepada Bapak Samsul dan keluarga